

Polsek Karangtengah Lakukan Sambang dan DDS ke Tokoh Masyarakat Desa Sindangasih

Cianjur - CIANJUR.XPRESS.CO.ID

Jun 11, 2024 - 17:10



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, Personel Polsek Karangtengah Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Sambang dan Door to Door System (DDS) ke tokoh masyarakat di Desa Sindangasih pada hari Selasa, tanggal 11 Juni 2024. Kegiatan ini bertujuan untuk mendengarkan aspirasi warga, memberikan himbauan kamtibmas, serta menjalin kerjasama yang baik dengan tokoh-tokoh masyarakat setempat. Selama kegiatan sambang dan DDS, personel Polsek Karangtengah berinteraksi langsung dengan tokoh masyarakat di Desa

Sindangasih, berdialog mengenai berbagai isu keamanan dan ketertiban di lingkungan tersebut. Mereka juga memberikan himbauan tentang pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas serta mencegah tindak kejahatan. Kapolsek Karangtengah, KOMPOL RACHMAT HAMDAN, SH, menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai bagian dari upaya membangun kemitraan yang kuat antara polisi dan masyarakat. "Kegiatan Sambang dan DDS ini adalah cara kami untuk lebih dekat dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, dan bersama-sama mencari solusi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan," ujar Kapolsek Karangtengah. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan SH. S.I.K. M. Si., melalui Kapolsek Karangtengah, memberikan apresiasi yang tinggi atas pelaksanaan kegiatan ini. "Kami sangat mengapresiasi inisiatif dan kerja keras personel Polsek Karangtengah dalam menjalin komunikasi yang baik dengan tokoh masyarakat. Kehadiran polisi di tengah masyarakat sangat penting untuk menciptakan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian," kata Kapolres Cianjur. Dengan adanya kegiatan Sambang dan DDS ini, diharapkan hubungan antara kepolisian dan masyarakat semakin erat dan harmonis. Partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Karangtengah.